



Reafirma postura contra incursión en Venezuela

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@azon.com.mx

LA PRESIDENTA Claudia Sheinbaum Pardo ratificó ante su homólogo estadounidense, Donald Trump, el rechazo a las intervenciones militares en otros países, luego de que el republicano le preguntara qué postura asume su gobierno ante las operaciones realizadas en Venezuela.

Al abordar detalles de la llamada sostenida, comentó que Trump le consultó sobre su postura, ante lo cual respondió que se mantiene la posición expresada de manera pública. Reiteró que el rechazo a la intervención en Venezuela se basa en los principios establecidos de la Constitución mexicana y el republicano dijo comprender la situación.

"No lo dijo. Me preguntó cuál era nuestra posición respecto a Venezuela. Le dije que es la posición pública, que nosotros tenemos una Constitución y que estamos en contra de las intervenciones militares. Incluso dijo: 'Bueno, entiendo que ésa es su Constitución' y esencialmente ésa fue la conversación sobre el tema de Venezuela", declaró.

En otro punto, descartó haber conversado acerca del envío de crudo a Cuba. Recordó que, además, esto no es una práctica reciente, sino que ya se realizaba desde gobiernos anteriores, incluso con administraciones panistas y priistas.

"Es una ayuda que se viene dando desde hace mucho, no es nueva, eso es muy importante, porque la dio el presidente López Obrador, pero antes la dio Peña Nieto; en los dos períodos del PAN no fue tanto, pero sí apoyaron. Entonces, es una relación histórica que hay con la isla", dijo.

Al referir su propuesta planteada semanas atrás, sobre que México podría apoyar para la resolución de los diferentes entre ambas naciones, sostuvo se mantiene en la disposición para hacerlo.

"Obviamente, si México llegara a ser un vehículo para una comunicación entre Estados Unidos y Cuba, tienen que aceptar las dos partes evidentemente. México está en las mejores condiciones, en la mejor posición para poderlo hacer, pero evidentemente, tiene que ser aceptado por las partes. Pero en esta ocasión no hablamos de este tema", declaró.

eltip

MIENTRAS la 4T en el Congreso rechazó la intervención militar en Venezuela, PRI y PAN celebraron la caída de la "dictadura".